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Les eufs sont maintenant en boune condition, et je crois qu'ils donneront un
meilleur rendement qu'à l'ordinaire.

Réparations à faire à l'établissement.

Il n'a été fait aucune i épuration à l'établissement ou au terrain excepté au plan-
cher de la chambre à éclosion. Je dois dire que ce plancher devrait être complète-
ment refait l'an ée procbaine, on devrait enlever le vieux plancher et le remplacer
par un nouveau. Un nouveau clôturage a été construit sur une longueur u'à peu près
250 pieds, et il a été blanchi, de même que les autres bâLtisses appartenant à la bâtisse
principale. Un nouveau cbalan a aussi été construit, il est aussi bon que possible.

L'extérieur de la bâtisse n'a pas été peinturé comme je l'avais suggéré dans mon
dernier rapport. Il est dans un état déplorable et on devrait y voir bientôt.

Augmentation dans la péche du saumon.

Les indications d'augmentation dans la pêche du saumon sur cette île sont très
encourageantes, jusqu'à pr ésent on ne peut l'attribuer directement aux opérations de
cet établissement; cependant je suis convaincu, comme tous ceux qui sont intéressés
a cette pêche, qu'il a produit des effets satisfaisants. Je ne suis pas en position à
l'heure qu'il est de comparer la îêehe sur la côte pendant cette saison avec celle des
saisons pastées, mais j'ai de bonnes informations qu'elle n'a pas été ic férieure à celle
des années précédentes, et qu'en beaucoup de cas elle a été la meilleure qu'on a eue
depuis cinq ans. La rivière Margaree a été bonne pour le saumon, et les pêcheurs à
la mouche me disent qu'ils en ont pris cette année plus que depuis dix ans. Par suite
des crues continuelles, nos p êcheurs n'ont pu prendre de saumon pour l'établissement,
bien qu'il y en ait en en abondance pendant les mois de septembre et d'octobre.

La rivière du Milieu a aussi été bien repeuplée et la pêche y a été presque le
double d'aucure année précédente.

Toutes les autres rivières ont aussi montré de l'augmentation, sous ce rapport.

C. A. FARQUIHARSON,
Directeur de l'établissement de pisciculture à Sydney.

3.-ÉTABLISSEMENT DE PISCICULTURE DE BEDFORD.

PROVINCE DE LA NOUVELLE-ÉCOssE.

Rapport du directeur de l'établissement de Bedford, p9ur l'année 1888.

J'ai l'honneur de vous transmettre mon rapport sur les opérations de cette inati-
tution pendant l'ani ée dernière.

Le nombre total d'œues cueillis dans les rivières de cette prcvince et déposés
dans les auges à éclosion de cet établissement a été, comme il a été dit danis m>n der-
nier rapport annuel, de 900,000.

J'ai reçu et outre des établissements d'Oatario 3,000,000 d'oeufs de poisson blanc,
et 500,000 oafs de truite saumonée. Cet approvisionnement a encore été augmenté
par un accident survenu à l'établissement de la rivière Dunk, qui a rendu impossible
lincubation des œufs qu'on y avait recueillis. Le surintendant m'a donné ordre de
prendre des œufs ici ; je l'ai fait avec succè<4, et les 750,000 œ ifs que j'ai transportés
ici ont porté le nombre total des oeifs de l'établissement de Bedford à -5,150,000L.

J'ai ou beaucoup de succès dans l'éclosion de ce grand nombre d'o ifs do saumoa
et de poisson blanc, mais j'ai le regret d'avoir à vous informer de nouveau de la nerte
de la plus grande partie des eifs de truite sau-nonée. Cette pure a résulté des
mêmes causes que pendant les deux dernières années. Les oe ifs ont été mis dans les
auges da-ns un état apparent de vigueur et de santé, et se sont con-ervés dans eette
,condition favorable jusqu'à la veille de l'éclosion, lorsqte nous en 'erdî as 9U piar
2100 au moins. Peu de temps après l'arrivée de ces o ils, j'eu transiérai uu lot de
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